

Marielle Dubbeling

Directrice, Fondation RUAF

Director, RUAF Foundation

Marielle Dubbeling est Directrice de RUAF, fondation référente en termes d'agriculture urbaine et de systèmes alimentaires durables, située aux Pays-Bas. Elle rejoint RUAF en 2004, après d'avoir exercé 5 années comme Coordinatrice Agriculture Urbaine pour le programme de gestion urbaine de l'UN-Habitat/UNDP en Amérique Latine. Marielle Dubbeling et RUAF appliquent une approche de développement intégré qui lie l'agriculture urbaine et les systèmes alimentaires à d'autres problématiques de développement comme la réduction de la pauvreté, la sécurité alimentaire, le développement économique local, le recyclage de ressources, le système alimentaire en régions urbaines, les liens villes-campagnes et l'adaptation au changement climatique. Marielle Dubbeling est l'auteur d'un grand nombre d'articles, de contributions d'ouvrages, rapports et recommandations de politique publique ou de pratiques, ainsi que de formations académiques dans ce domaine.

Marielle Dubbeling is the Director of the RUAF Foundation-Global Partnership on Sustainable Urban Agriculture and Food Systems based in The Netherlands. She joined RUAF in 2004 and before that worked for 5 years as the Urban Agriculture Coordinator for the UN-Habitat/UNDP Urban Management Programme in Latin America. Marielle Dubbeling and RUAF apply an integrated development approach to their work, linking urban agriculture and food system to other urban development sectors such as poverty alleviation, food security, local economic development, resource recycling, city region food system and rural-urban linkages and climate change adaptation. Marielle Dubbeling has authored/co-authored a large number of articles, book chapters, reports, policy and practitioner briefs and educational and distance learning courses on her subjects of work.